

ACAL NÁUTICO CLUB

Montevideo, 6 de Abril de 2024

Estimados socios y socias.

En esta memoria nos toca realizar un breve informe de la situación del club durante el año 2023.

Para decirlo breve y claramente, el Club está en una buena situación, mejor que la del año 2022, año en que recordemos finalizó la pandemia por Covid.

El padrón social continúa incrementando, con 88 nuevos socios ingresados en 2023, incluyendo a 20 menores.

Como club náutico, es de importancia ver el movimiento de embarcaciones y la situación es similar; los varaderos de vela, kayaks, canoas y de windsurf, continúan plenos de embarcaciones, debiendo verificar en muchos casos si hay lugar al solicitar un nuevo ingreso de veleros. Lo que ha generado situaciones que debimos ir solucionando.

Sobre las finanzas: Se procedió a la adecuación de cuota social y varaderos en junio 2023 y noviembre 2023.

La comunicación y relación con el personal fue correcta, no existiendo dificultades.

No hemos tenido dificultades a nivel de autoridades, léase IM, Prefectura, etc. Comenzándose un delicado proceso con regulación de Bomberos a efecto tener las instalaciones habilitadas, lo cual nos exige la IM.

El 2023 fue un año en que los diversos grupos funcionaron muy bien.

La disciplina de Vela continua con los campeonatos anuales de regatas frente al ACAL, tanto como participando en la de otros clubes (Náutico, Nautilus, YCU) y en el interior también. Las escuelas de vela, tanto la de menores, como la de mayores y el curso de brevet C, tuvieron con agendas bien cargadas y con nuevos socios.

El grupo de canoas tuvo un calendario completo, de travesías, caminatas y de comidas, siendo a la fecha uno de los grupos más fuertes del club.

Kayakismo continuó al firme con la escuela, que siempre brinda nuevos socios y embarcaciones, y los integrantes del grupo de travesía participaron en diversas salidas, incluso con paseos en el exterior (Bariloche y Brasil)

Se inició un importante proceso de regularización de embarcaciones, que abarca al club (70 embarcaciones de socios y del Club), con un juicio de prescripción adquisitiva a comenzar en el 2024.

Windsurf también aprovecho los buenos vientos en nuestra bahía para practicar su deporte y renovando la estación meteorológica instalada en el Chiringuito y participando en competencias internacionales.

El grupo de gimnasia está afirmado, con una alta asistencia con un buen grupo de base, con más de 30 socios que vinculados al mismo, y con Gerardo Graña afianzado como profesor, el cual es muy querido por sus integrantes. Se han comprado implementos para apoyar estas actividades.

En aspectos sociales, se puede mencionar que se puso una estufa de alta eficiencia en el salón mirador (donada por el grupo de Vela), así como un nuevo horno con participación del Club, Canotaje, Kayaks y Vela): Por su parte, la parrilla del club ardió y ardió, con las comidas de los viernes, con el Piloto (Jorge Gómez) al frente, los fines de semana y los "After " de los viernes. Con el grupo de canoas y sus famosas comidas de los martes; festejamos como corresponde el aniversario del club, de cada grupo, los fines de año etc.

La Comisión Directiva cumplió su deber con las correspondientes actas que lo demuestra, debiendo capear más de un "temporal" en sus reuniones.

En pocas palabras un muy buen año, que nos encuentra en buena situación, para afrontar los desafíos que tenemos en el 2024, y que, con una buena gestión y el apoyo de todos, llevaremos a buen puerto a nuestro querido Acal.

Rambla Rep. de Chile 4520 entre Amsterdam y Colombes Playa Malvin - Nuevo Malvin C.P 11400

Tel: 26194839

Email: info@clubacal.org.uy Pagina Web: www.clubacal.org.uy

